



Option Kangourou : faites des bons en mathématiques !

(Toutes les classes)

Chaque année, au mois de mars, le Lycée Töpffer est heureux d'organiser le concours Kangourou des Maths ! Une occasion rêvée pour se confronter à un concours international et prestigieux où les élèves peuvent mettre leur logique à toute épreuve et démontrer tout leur talent en mathématiques.

Pour relever ce défi et découvrir les mathématiques sous un angle ludique, le Lycée propose des séances d'entraînement dans le cadre des appuis du vendredi après-midi.

Les élèves peuvent également s'entraîner en ligne avec les MiniTest-Kangourou disponibles à l'adresse suivante : <http://www.mathkang.org/tests/>